

DIPUTADA FLOR DE MARÍA GUIRAO AGUILAR.

PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "EXHORTO AL RESPETO DE LOS DERECHOS POLÍTICOS DE LAS MUJERES".

Con su venia diputado presidente, compañeras y compañeros legisladores, representantes de los diferentes medios de comunicación, amigas y amigos que nos siguen a través de las distintas plataformas y redes sociales, tengan todos muy buenos días. El machismo es el miedo de los hombres a todas aquellas mujeres que no tienen miedo, desde hace más de 7 décadas justo en 1953, cuando el gobierno presidencial de Adolfo Ruiz Cortínez, decretó el derecho a las mujeres de votar y ser votadas, una ardua lucha política, social y cultural se ha venido librando a lo largo del todo el territorio nacional, una lucha que no solo busca la igualdad con los hombres, no solo para el ejercicio pleno de nuestros derechos humanos, donde reconocemos si bien es cierto, avances sustantivos, no solo para nuestra inclusión en la vida económica, política y social no solo contra la discriminación, sino especial y marcadamente una lucha para la erradicación de la violencia política en razón de género, una asignatura que sin duda alguna todavía tiene muchos pendientes, este atento recordatorio y este firme planteamiento es el motivo que funda mi participación en esta sesión del congreso, un espacio de la soberanía popular al cual todas y todos los diputados estamos a convertir en ejemplo del respeto a los derechos políticos de las mujeres, se los digo con toda sinceridad y consideración compañeros y compañeras diputadas, no es necesario que estemos en tiempos de campaña o elecciones para retomar el tema de la violencia política en razón de género es un fenómeno social prevaleciente, ya sea en su cruda o sutil manifestación en la vida tanto de los ayuntamientos municipales, en los cabildos, al interior de los poderes públicos, al seno de los partidos políticos y las organizaciones sociales; así como, también en los órganos empresariales y que no se diga de los gremios profesionales ante esa dura realidad no podemos ni debemos defraudar la confianza con la cual, fuimos honrados por el pueblo a través de las urnas compañeras y compañeros legisladores, a todos y sin excepción y por supuesto sin alusión personal alguna ya que no la hay, les pido que si sabemos de un acto violento que lesione los derechos políticos de las mujeres no, nos quedemos por ningún motivo calladas, los invito que desde esta Tribuna alcemos nuestra voz y en alcance de nuestras facultades y acciones apegadas a la norma constitucional denunciemos cualquier caso intolerable y hagamos un frente común para desterrar todo

género de violencia más aun, ahora que está por iniciar en Chiapas, el tiempo de las mujeres bajo la guía humanista de nuestro Gobernador Electo el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, el más firme aliado, estoy segura que tenemos todas las chiapanecas, hablese de niñas, mujeres, adolescentes y adultas mayores, él es un político de gran sensibilidad social que se ha comprometido a hacer de su gobierno una gestión con perspectiva de género, una gestión que por igual y con el ejemplo luchará para desterrar la violencia política en razón de género, estoy segura que eso lo hará de la mano de nuestra primer Presidenta de México la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, estoy segura lograremos la seguridad y el empoderamiento que tanto tiempo hemos buscado, hemos pedido y hasta se ha peleado, no podemos olvidar que ya no vivimos los tiempos de antes, en los cuales nos decían que calladitas o calladitos nos veíamos más bonitas o más bonitos, no, no y no; les pido alcemos nuestra voz y apoyemos nuestros argumentos en el marco de esta legislación vigente y con la que desde nuestra actual responsabilidad legislativa podamos extender, fortalecer y armonizar de acuerdo con las leyes federales y los tratados y convenciones suscritos por nuestro país, es lo menos que podemos hacer ante la violencia que escala contra la mujer, se los debemos a ellas, a nuestras madres, a nuestras hijas o nietas, pero también nos lo debemos a nosotros y a nosotras mismas, la violencia de género nace de la parte más oscura del ser humano y no hay que ocultarla, ni padecerla, ni encubrir, hay que gritar con valor y energía. ¡Basta ya!, porque en esta Nueva Era, no se permitirá la violencia en contra de las mujeres de ningún tipo. Es cuanto presidente.